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Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: A 18/0884-01
Status: öffentlich

Datum: 05.11.2018

Instandsetzung bzw. Weiterbetrieb des Aufzuges zum Radschnell-

weg RS 1 an der Ruhrpromenade, hier: Sachstand

Antrag der CDU-Fraktion

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 13.11.2018 Bezirksvertretung 1
Ö 27.11.2018 Planungsausschuss

Beschlussvorschlag: 
Die CDU-Fraktionen in der BV 1 und im Planungsausschuss beantragen:
 
Die Verwaltung informiert über die eingeleiteten und geplanten Maßnahmen zur 
Instandsetzung bzw. zum Weiterbetrieb des Aufzuges zum Radschnellweg RS 1 an der 
Ruhrpromenade.

Sachverhalt: 
Zum Teil gab es widersprüchliche Informationen über die Ursachen der Außerbetriebnahme 
des Aufzuges zum Radschnellweg RS 1 an der Ruhrpromenade. 
Auch deshalb wäre die Unterrichtung bzw. eine Klarstellung auch der BV 1 in dieser die 
Öffentlichkeit bewegenden Frage notwendig.
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Fraktionsvorsitzende        stellv. Fraktionsvorsitzender BV 1    Fraktionsvorsitzender BV 1


